



## Polizeirevier Harz

### Polizeimeldungen Polizeirevier Harz

### Verkehrsgeschehen

#### Halberstadt, Landkreis Harz

#### **Geschwindigkeitskontrolle auf der B244a**

**Wernigerode** – Am Dienstag, dem 19.03.2023, führten Polizeibeamte in der Zeit von circa 09:00 Uhr bis 14:00 Uhr Geschwindigkeitskontrollen auf der Bundesstraße 244a an der Auffahrt zur Autobahn 36 durch.

Hierbei überschritten 62 Fahrzeugführer die zulässige Höchstgeschwindigkeit von 50 km/h. Davon fallen 30 Verstöße in den Bereich des Verwarngeldes. 32 Verstöße liegen im Bußgeldbereich.

Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 90 km/h. Nach Abzug der Toleranz fuhr der Fahrzeugführer eines PKW Seat aus dem Landkreis Harz somit 37 km/h zu schnell. Dieser muss mit einem Bußgeld von 200 Euro und einem Punkt rechnen.

Bei dem überwachten Bereich der Bundesstraße 244a handelt es sich um einen Unfallschwerpunkt.